



EN CARTEL, OPINIÓN

MÁS APELLIDOS VASCOS EN #TEATROMARQUINA

09/02/2015 DEJAR UN COMENTARIO

No siempre que voy al teatro salgo encantada. Más allá de reconocer el esfuerzo actoral, que con mejor o peor resultado siempre es de elogiar, en ocasiones no tengo mucho más que comentar.

Expectativas sin fundamento, una mala puesta en escena, el calor, un dolor de muelas... Casi cualquier cosa puede arruinarte una tarde-noche de teatro.

Pero cuando las cosas salen bien puede ser muy, muy bueno. Hace unos días fui al teatro Marquina a ver “**Más apellidos vascos**”, pasé un rato genial y quiero compartirlo con vosotros.

Es una obra fresca, divertida y conciliadora. Los textos, cargados de tópicos, no solo no resultan casposos y chabacanos, sino que en ocasiones podrían calificarse de muy ingeniosos. Y no se trata de una continuación de la película, sino de una serie de “escenas” que recogen diversas historias con un sencillo hilo conductor.



El trabajo de los actores es fenomenal y vertiginoso, pasando en segundos de ser vascos de pueblo a catalanes o andaluces en la feria de abril.

Se trata de una obra muy divertida y amena, sin muchas más pretensiones, que consigue que nos riamos de propios y ajenos pero abrazando de buena gana las particularidades de nuestros pueblos.

Mayte Matías es foodie y blogger especializada (editora de varias webs de gastronomía). Aficionada al teatro, no pasan muchos días sin que pise una sala. O eso le gustaría. La semana pasada nos acompañó en una representación de “Más Apellidos Vascos” en el madrileño Teatro Marquina. Muchas gracias por compartirl tu opinión!